
 

 

   

CONSEIL D’ADMINISTRATION 
Le 10 juillet 2024 à 19h00 

Maison Départementale des Sports – 18, rue Pierre de Coubertin – 22440 PLOUFRAGAN. 
 

COMPTE RENDU 

Le conseil d’administration de la Ligue de Bretagne de Judo, Jujitsu, Kendo et Disciplines Associées 

s’est réuni le 10 juillet 2024 à 20h30. 

Présents :  

Conseil d'administration :   

Thierry GUILMOTO (Président), Dominique DENIS (Secrétaire Générale), Didier LEQUITTE 

(Trésorier en visio) David BIZOUARN, Didier LE SAUX (Membre), Maria UBEDA (Membre), 

Nathalie MELLAC (membre) Simon REBOURS (membre) 

Invités :  

Magali SUEUR (Présidente 29 en visio), Pascal BAUDELOCHE (Président CD35), Jean PAVIOT 

(représentant Hervé PETIT, Président CD56), Corinne LEVERGER (Présidente CD22) 

Margaux POYARD (DTR), Benjamin ASSIÉ (RAF) 

 

Début de la séance à 19h00 
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1. Début 19h00 

 

Mot d’accueil du président. 

Il précise que le CA est composé de 9 personnes, 2 personnes pour les départements 

22, 29 et 56 et 3 pour le 35. 

Rappel la directrice technique régionale, le responsable administratif et financier, 

ainsi que les quatre présidents de département sont invités permanents du conseil 

d’administration.  

Simon REBOURS se présente car il n’avait pas pu être présent lors de l’élection. Il 

souhaite s’investir sur la communication site internet et les réseaux sociaux. Il est 

également intéressé pour faire des articles. Il prendrait en charge les communications 

avec la presse. 

 

 

 

1 PROJETS DE L’OLYMPIADE 

 

Thierry présente son projet : 

Administration et gestion des ressources humaines : perfectionner les procédures 

administratives, soutien aux comités et accompagnement des projets. 

Il y a un travail à faire sur les grades et la culture judo. 

Il nous fait part de son désir de voir une personne affectée aux distinctions et à 

l’engagement associatif : récompenses fédérales et étatiques. 

Il souhaite également développer les partenariats avec les entreprises.  

 

Projet territorial sera fait, avec la mise en place d’une carte d’identité de la ligue : 

trame qui sera proposée au comité, avec un fil conducteur qui servira à tous.  

Elle sera sur le site de la ligue. 

 

2. COMPOSITION DES COMMISSIONS 

 

Commission sportive : Jean Noël Vincent 

 

Il est impératif que la commission sportive ne se repose pas que sur une seule 

personne. Il faut donc former au tirage au sort une ou deux personnes par 

département, qui seront présentes sur chaque compétition régionale. 

Il faut faire la même chose dans chaque département, une équipe uniforme : un CS 

par département qui drive et qui forme. Intégrer les CS au tirage au sort dans les 

départements.  
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Tirage doit être indépendant de la commission sportive. 

 

Commission Arbitrage :   

Nathalie Mellac nouvellement licenciée dans notre région sera la référente élue en 

charge de la commission. Nathalie est arbitre internationale. 

Ronan reste Instructeur. Nathalie et lui vont travailler ensemble. 

 

Commission JU-JITSU : 

David BIZOUARN prend en charge cette commission avec Alexandra Humbert en 

tant qu’adjointe, et Bruno Arnaison en charge de l’Arbitrage. 

Cette commission sera également composée de chaque responsable départemental 

de JJ. 

 

Commission Distinction. 

Didier Le Saux sera le référent de cette commission distinction : Fédérale, Jeunesse 

et sport… 

 

Commission Vétéran : 

Jean Luc Bartholi. 

 

 

Commission discipline : 

Cette nouvelle commission est mise en place conjointement avec les Pays de la Loire 

Thierry doit solliciter une personne travaillant dans le milieu juridique pour faire 

partie de cette commission. Il émet le souhait d’avoir un représentant par 

département. 

Cette commission statuera et recueillera les faits. La commission rendra un avis et 

une punition le cas échéant. Si la personne veut faire appel cela monte en FEDE.  

 

Commission féminine : 

Béatrice De Souza. 

Idem, se rapprocher des référentes de chaque département afin de proposer des  

actions. 

 

Commission Para Judo : Béatrice de Souza. 
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Commission Formation : 

Maria Ubeda : Elue référent de la formation. Son rôle sera d’aider sur les tests 

d’entrée et les examens. Travaillera en en lien avec Margaux sur la formation des 

CQP et BP en fonction des besoins.  

Gage de garantie de ce que font les techniciens. 

 

Décision : Validés 

 

3. FONCTIONNEMENT REGALIEN  

 

Proposition de modification des Coûts Standards (en pièce jointe) 

 

- Minoration du taux horaire des assistants de salle. 

- Passage UV garder le passage gratuit mais 5 euros pour l’extérieur 

- Homologation 30 euros (1 voix contre) 

- Participation entretien Dojo 200 € 

 

Décision : Validé 

 

            Achat d’un minibus. Achat sur 4 ans à un taux de 4,5 % maximum pour une  

souscription d’un emprunt à hauteur de 35000 € maximum 

 

Décision : Validé 

 

4. FINANCEMENT FORMATION CONTINUE  

 

Questionnement sur le financement FNE qui passe de 20 millions à 5 millions. 

Les actions collectives sont refusées ainsi que les financements à destination des 

formations des dirigeants. Les formations non certifiantes sont menacées. 

SNR menacé- l’an passé 10000 euros récupéré sur le SNR. Que fait-on au sujet du 

SNR ? 

Décision : On statue plus tard 

 

Focus sur le BP pour que le financement se passe bien. 

Didier LEQUITTE nous rappelle que le déficit est en augmentation depuis 2022.  

 

Recettes en augmentation mais il faudra réduire les dépenses. 
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Benjamin nous indique que nous avons 1200 Licences en plus donc un retour sur 

licences qui sera plus important. 

L’enveloppe PSF régionale est préservée. 

Il y a des pistes pour d’autres recettes.  

Chercher du mécénat et du partenariat entreprise, et sur la formation 

 

5. Partage des missions des CTF 

 

Présentation par Margaux des missions des CTF et répartitions géographiques en   

fonctions des axes développés. Elle présente aussi les attentes des comités en précisant 

le volume jours attribués par département. 

 

Divers : Tout le monde paye la même chose. Erwan Guigo le nouveau CTF devrait 

habiter à Lamballe. (Voir pour un abonnement TGV max afin de diminuer les coûts de 

transport) 

Le Finistère sera sans doute couvert par deux CTF : Finistère Sud : Kilian et Finistère 

Nord : Erwan. 

    

6. QUESTIONS DIVERSES 

Pas de questions diverses. 

 

Fin de réunion à 21h55. 

         Dominique DENIS, 
         Secrétaire Générale.       
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